

CAI EA 5
C185
Nov. 23/77

DOCS

Boletín de

Canadá



Ottawa, Canadá.

Año V, No. 22

23 de noviembre de 1977

- Visita a Canadá de los reyes belgas, 1
- Subvención triguera a Portugal, 3
- Nuevo Ministro de Finanzas y otros cambios en el Gabinete, 4
- Visita del Ministro de Justicia francés, 4
- Canadá y España construirán un ferrocarril en Venezuela, 5
- Conversaciones sobre pesca con Alemania, 5
- Discutido teólogo de McGill, 5
- Piensos de residuos de madera, 6
- Canoa canadiense de latas, 7
- Obra canadiense en Dublín, 7
- Pianista galardonado en Budapest, 7
- Idiomas hablados en Canadá, 7
- Noticias breves, 8

Visita a Canadá de los reyes belgas

La reciente visita oficial del Rey Balduino y de la Reina Fabiola constituye la primera ocasión en que un monarca belga visita Canadá. Su estancia de 5 días comenzó en Ottawa el 19 de septiembre e incluyó visitas a otras tres ciudades: Toronto, Quebec y San Juan, Terranova.

En el séquito de los reyes belgas se encontraba el Vice-Primer Ministro Léon Hurez que celebró conversaciones con el Ministro canadiense del Empleo, Sr. J.S.G. Cullen, para debatir programas de creación de empleo, y Alfred Cahen, Jefe del Despacho de Relaciones Exteriores, quien celebró conversaciones con Ivan Head, asesor especial del Primer Ministro Trudeau sobre relaciones internacionales.

El Gobernador General, Excmo. Sr. Léger y su señora, dieron la bienvenida a la pareja real a su llegada a Canadá y fueron sus anfitriones durante los dos días de estancia en la capital. El 20 de septiembre completaron un cargado programa que comenzó con la colocación de una corona de flores en el Monumento a los Caídos y una visita a la Cámara Comemorativa de los Edificios del Parlamento. Durante esa misma mañana, se reunieron con miembros del cuerpo diplomático y plantaron un árbol en los jardines de la Casa del Gobierno. El Gobernador General ofreció un almuerzo oficial al que siguió una visita al Museo Nacional del Hombre, por la tarde, y, después, asistieron a una recepción ofrecida a la comunidad belga por el Embajador de Bélgica, señor Charles Kerremans. Por la noche asistieron a una representación del Royal Winnipeg Ballet en el Centro Nacional de Artes. La recepción que tuvo lugar en el Centro después de la representación fue ofrecida por el Rey Balduino y la Reina Fabiola.

El 21 de septiembre, continuaron viaje a Toronto, segunda etapa de la gira, destacándose entre sus actividades las reuniones celebradas con Pauline McGibbon, Vice-Gobernador, y el Primer Ministro de la provincia, William Davis, y visitas al Museo Real de Ontario, Hospital de Niños y Centro de Ciencias de Ontario.

Al día siguiente, la pareja real visitó la Ciudad de Quebec y celebró conversaciones con el Vice-Gobernador Hugues Lapointe y el Primer Ministro de

